



武蔵野

学校だより NO.11
令和 7年 3月号
昭島市立武蔵野小学校
校長 大河原博



武蔵野小 HP

令和6年度の終わりにあたって

早いもので令和6年度も一か月を残すのみとなりました。3月24日には修了式、25日には卒業式が行われ、今年度の教育活動を締めくくります。人生にとっての一年間は、あっという間かもしれませんが、子供たちにとっての一年間は、確実な成長と未来を切り開く大きな力を身に付けた、実に濃密な一年間でした。



- 垣間見せる学びに向かう姿は大物の予感!! 先輩として新入生を迎える心構えも OK 1年生!
- なわとびや九九の暗唱に向けた頑張りが見事!! 前向きで、真摯に取り組む姿が素敵な 2年生!
- 学習で学校と地域をつなぐ大きな役割!! 「やるときは、やる」姿勢は間違いなく全校で一番 3年生!
- 一致団結チームワークが抜群。周囲を引っ張るリーダーも成長!! 高学年としての活躍が楽しみ 4年生!
- 輝きを放つ多様な個性が魅力!! 最上級生として活躍する準備も万全。武蔵野小の明日は任せた 5年生!
- 武蔵野小 50年の歴史の集大成!! 自ら行動する姿に感心!! 未来に羽ばたけ、新たな歴史を創った 6年生!

子供たち一人一人が、一年間の自らの成長を実感しつつ、充実した思いで卒業証書や修了証を受け取ることができるよう、自身の頑張りや努力を振り返り、「やれば、できる」という自己有用感をさらに高めていける 3月にしてまいります。ご家庭でも、子供たちが自信をもって次のステージに進んでいけるように、頑張りやを価値付けるお声掛けをお願いいたします。

少し早いですが、この一年間、ご理解とご協力をいただきました保護者並びに地域の皆様
に、心より感謝申し上げますとともに、来る令和7年度も変わらぬご支援をお願いいたします。



お知らせ

現在、学校では次年度の教育計画を作成しております。現段階での当面の予定をいくつかお知らせいたします。あくまでも予定ですので、変更することもあります。ご了承ください。

【令和7年度 主な行事予定】

- 【始業式】 4月 7日(月)
- 【入学式】 4月 9日(水)午後
- 【6年生日光移動教室】 5月18日(日)~20日(火)
- 【5年生ハケ岳移動教室】 5月28日(水)・29日(木)
- 【土曜学校公開・引き渡し訓練実施】 5月31日(土)
- 【1学期終業式】 7月18日(金)
- 【2学期始業式】 9月 1日(月)
- 【運動会】 10月11日(土)
- 【市音楽会(6年生)】 11月 6日(木)
- 【武蔵野フェスティバル】(秋の文化的行事)
 - 児童鑑賞日 11月14日(金)
 - 保護者鑑賞日 11月15日(土)
- 【2学期終業式】 12月25日(木)
- 【3学期始業式】 1月 8日(木)
- 【土曜学校公開・道徳授業地区公開講座実施】
 - 1月17日(土)
- 【修了式・離任式】 3月24日(火)
- 【卒業式】 3月25日(水)

■■詳しくは、保護者会にて配布する年間行事予定をご覧ください。■■

【秋の文化的行事について】

武蔵野小では、本年度の50周年記念学習発表会とコロナ禍を例外として、学芸会(劇発表)と芸術祭(音楽発表)を隔年で実施してまいりました。令和7年度からは、このローテーションを廃止し、毎年1・3・5年生では主に教科や総合的な学習の時間で学んできたことを中心とした学習発表会を、2・4・6年生では主に音楽で身に付けてきた合唱や合奏を披露する音楽発表会を行う「武蔵野フェスティバル」を実施いたします。体育館舞台での発表とします。なお、図工科作品は3学期学校公開等で展示発表します。

1学期に高学年の宿泊行事が重なるため、本校では体育的行事及び文化的行事を2学期に実施しております。しかし近年の夏の暑さから、かつて9月に実施してきた運動会を、ある程度気温が下がる10月中旬に変更せざるを得ない状況にあります。また、昭島市では毎年11月上旬に6年生が参加する市の音楽会が実施されます。ほかにも様々な行事や交流活動が集中する中、6年生や一部の教科担当の負担が大きくなるように配慮し、このような形を採る決定をいたしました。文化的行事を3学期にという案もありましたが、発表会場の寒さと感染症の流行時期を勘案し、11月中旬での実施といたします。また、「学習の発表よりも劇が観たい」というご意見もあるかと思いますが、限られた学習時間の中で、児童が学んだことを主体的にアウトプットすることこそ児童の成長にとって大切なことと考え「学芸会」ではなく「学習発表」としました。ご理解とご協力をお願いいたします。

表よりも劇が観たい」というご意見もあるかと思いますが、限られた学習時間の中で、児童が学んだことを主体的にアウトプットすることこそ児童の成長にとって大切なことと考え「学芸会」ではなく「学習発表」としました。ご理解とご協力をお願いいたします。

3月の生活目標：学校をきれいにしよう。

